

Mitte November 2013

Ein Bericht von Schriftführerin Michaela Gerl

Jahreshauptversammlung Wildschützen ehren ihre Mitglieder



Treue Schützen: Ludwig Eppinger, Peter Menzinger, Schützenmeister Walter Stumpenhausen und Helmut Elischer (von li.).

Foto: dwu

Pöcking – Bei der Jahreshauptversammlung der Wildschützen Pöcking spielte dieses Jahr die Ehrung ihrer Mitglieder eine große Rolle. Ehrenmitglied Ludwig Eppinger bekam vom ersten Schützenmeister Walter Stumpenhausen die „Verdienstnadel BSSB grün“ des Bayerischen Sportschützenbundes für besondere Verdienste im Verein. Eppinger unterstützt besonders die Jugend, nimmt aktiv an Luftgewehr- und Zimmerstutzen-Schießen teil und besucht alle Veranstaltungen und Festzüge. Außerdem wurden Helmut Elischer (72) und Peter Menzinger (78) zu Ehrenmitgliedern ernannt. Elischer ist Mitglied seit 1965, war jahre-

lang nicht nur der Nikolaus, sondern auch 15 Jahre zweiter Schützenmeister und drei Jahre erster Schützenmeister. „Er hat als einer unserer erfolgreichsten Schützen unseren Namen bis zu den Bayerischen Meisterschaften getragen“, erklärte Walter Stumpenhausen dazu. Neu-Ehrenmitglied Peter Menzinger wurde 1955 Mitglied der Wildschützen, war 20 Jahre Sportleiter, ebenfalls tätig als Vereins-Nikolaus und als Fahnenbegleiter. Mit seinen 78 Jahren nimmt er regelmäßig an den Schießabenden und traditionellen Veranstaltungen teil, wobei er Mitglied der letzten noch aktiven Schafkopfrunde der Wildschützen ist.

pesu